

La Turquie accueille presque 3 millions de réfugiés syriens



La Havane, 8 décembre (RHC)- Plus de 2 700 000 réfugiés syriens vivent actuellement en Turquie pays qui accueille le plus grand nombre de personnes de ce pays arabe.

Les chiffres fournis par la Direction Générale de Gestion de la Migration assurent que sur le total des déplacés de force, 1,32 millions sont des mineurs de moins de 18 ans et seuls 260 000 résident dans les 23 centres d'accueil temporaire de réfugiés qui existent dans 10 provinces de l'Est de ce pays alors que le reste vit principalement dans les plus grandes villes.

Istanbul accueille donc le plus grand nombre de ressortissants syriens soit 2,84% de la population totale de cette ville.

Le ministère turc de l'intérieur a précisé que tous les réfugiés syriens recensés peuvent bénéficier des permis d'accès aux services de santé et d'éducation.

Les Nations Unies ont fait savoir que la guerre en Syrie, qui a commencé début 2011, a provoqué l'exode de 10 millions de personnes.



Radio Habana Cuba